

# Berichte in der Aachener Zeitung zur Europameisterschaft im Wasserspringen vom 6.-12. August 2019 in Kiev (Ukraine)

AZ · Dienstag, 6. August 2019 · Nummer 180

## Wasserspringer starten mit Gold in die EM

**KIEW** Die deutschen Wasserspringer haben mit dem Titel im Teamspringen einen perfekten Start in die Europameisterschaften erwirkt. Rekorderopameister Patrick Hausding, die gebürtige Baesweilerin Christina Wassen, Tina Punzel und Lou Massenberg gewannen am Montag in Kiev vor Russland und Großbritannien.

„Wir haben uns nach den Weltmeisterschaften sehr über den wunderschönen Auftakt der EM gefreut“, sagte Wassersprung-Bundestrainer Lutz Buschkow. „Alle vier haben sehr gute Leistungen gezeigt.“

Für Hausding war es EM-Titel Nummer 14. „Wenn man Gold gewinnt, dann kann man es nur einen perfekten Einstand nennen“, sagte der 30-Jährige. „Das war ein super Wettkampf, und es hat Spaß gemacht. Auch weil man zu viert die Freude teilen kann.“

Bis Sonntag geht es in Kiev um die EM-Titel. Einzel-Europameistern vom Drei-Meter-Brett und vom Turm winkt auch ein Olympia-Quotenplatz. Bei der WM in Südkorea hatten die Wasserspringer zwei Olympia-Startplätze geholt und einmal Bronze gewonnen. (dpa)

AZ · Freitag, 9. August 2019 · Nummer 183

### KURZ NOTIERT

## Kunstspringen: Punzel gewinnt EM-Bronze

**KIEW** Wasserspringerin Tina Punzel hat bei den Europameisterschaften in Kiev die vierte Medaille für das deutsche Team gewonnen. Die 24-Jährige belegte am Donnerstag im Kunstspringen vom Drei-Meter-Brett den dritten Platz. Mit 290,15 Punkten fehlte nicht viel auf die Goldmedaille, die die Niederländerin Inge Jansen mit 293,85 Zählern gewann.

„Es ist so ein lachendes und ein weinendes Auge. Ich habe, glaube ich, selten so einen verrückten Wettkampf gesehen. Bei keinem hat alles zusammengepasst“, sagte Punzel. „Daher ärgert es mich eigentlich umso mehr, obwohl ich einen Riesenfehler gemacht habe, dass ich so nah an Gold vorbeigeschrammt bin.“ Nach Gold mit dem Team und Silber im Mixed-Synchronspringen war es ihre dritte Medaille. (dpa)

AZ · Mittwoch, 7. August 2019 · Nummer 181

### KURZ NOTIERT

## Zweite Medaille für deutsche Wasserspringer

**KIEW** Lou Massenberg und Tina Punzel haben den deutschen Wasserspringern bei den Europameisterschaften in der zweiten Entscheidung die zweite Medaille beschert. Das Duo musste sich in Kiev im nicht-olympischen Mixed-Synchronspringen vom Drei-Meter-Brett nur den Lokalmatadoren Viktorija Kesar und Stanislaw Oliferschych knapp geschlagen geben und gewann Silber. Massenberg und Punzel fehlten nach fünf Sprüngen 3,6 Punkte zu Gold. Beim 10-Meter-Turmspringen verpassten die Berlinerinnen Maria Kurjo und Christina Wassen mit den Plätzen vier und fünf eine Medaille. (dpa)

EM 2019 in Kiev

AZ · Donnerstag, 8. August 2019 · Nummer 182

## Wasserspringen: Gold für Patrick Hausding

**KIEW** Wasserspringer Patrick Hausding hat bei den Europameisterschaften in Kiev Gold gewonnen. Der 30-Jährige setzte sich am Mittwoch im nicht-olympischen Kunstspringen vom Ein-Meter-Brett vor dem Lokalmatadoren Oleg Kolodi und dem Italiener Lorenzo Marsaglia durch. Für den Rekorderopameister war es bereits der 15. EM-Titel der Karriere, für die deutschen Wasserspringer die dritte Medaille am dritten Tag der Titelkämpfe. Zuvor hatte die gebürtige Baesweilerin Christina Wassen mit Tina Punzel Edelmetall knapp verpasst. Das Duo belegte im Synchronspringen vom Turm Rang vier. (dpa)

AZ · Samstag, 10. August 2019 · Nummer 184

## Bronze für Wassen

Wasserspringerin wird mit Florian Fandler Dritte

**KIEW** Die gebürtige Baesweilerin Christina Wassen und Florian Fandler haben die deutschen Wasserspringer bei den Europameisterschaften in der Ukraine jubeln lassen. Im Mixed-Synchronspringen vom Turm gewann das Duo Bronze. Beim Sieg der Russen Ekaterina Beliaewa und Viktor Minibajew lagen Wassen/Fandler am Freitag in Kiev mit 287,76 Punkten nur hauchdünn vor dem viertplatzierten italienischen Duo, das auf 286,44 Zähler kam. Silber ging an Großbritannien. „Wir haben unsere Bronzemedailen

aus dem Vorjahr verteidigt und können mit dem Wettkampf echt zufrieden sein“, sagte Wassen.

Rekorderopameister Patrick Hausding gewann wenige Stunden später seine nächste Medaille. Nach zwei Mal Gold in Kiev durfte sich der 30-Jährige über Silber im Kunstspringen vom Drei-Meter-Brett freuen. Hausding verbuchte 456,85 Punkte und lag damit klar hinter dem Russen Jewgeni Kusnezow (499,45). Für den 15-maligen Europameister Hausding war es die insgesamt 32. EM-Medaille. (red)

AZ · Montag, 12. August 2019 · Nummer 185

## Wasserspringen: Hausding holt zwei weitere EM-Titel

**KIEW** Die deutschen Wasserspringer um Rekorderopameister Patrick Hausding haben sich bei der EM Selbstvertrauen für die Olympia-Saison holen können. Ein Jahr vor den Olympischen Spielen in Tokio schnitt die das deutsche Team in Kiev mit zwei Titeln und insgesamt acht Medaillen so gut ab wie schon seit der Heim-EM 2014 in Berlin nicht mehr. Hausding gewann Gold im Team und im Einzel vom Einer, insgesamt verbuchte der 15-malige Europameister in der Ukraine vier Medaillen. Viermal Edelmetall gewann auch Tina Punzel. Kurz nach den Weltmeisterschaften in Südkorea demonstrierte die Auswahl von Bundestrainer Lutz Buschkow insgesamt ihre Zugehörigkeit zur europäischen Spitze. Mehr Medaillen gewann bei der gestern zu Ende gegangenen EM nur Russland. (dpa)